

KETERBUKAAN INFORMASI

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	:	PT Marga Abhinaya Abadi Tbk (selanjutnya disebut Perseroan)
Bidang Usaha	:	Berusaha dalam bidang Pembangunan dan Akomodasi
Alamat	:	ITS Tower Lantai 3 – Nifarro Park Jalan Raya Pasar Minggu No. 18 Jakarta 12510 -Indonesia
Telepon	:	+62 21 2279 0880
Faksimili	:	+62 21 2279 0881
Situs Web	:	www.mabaindonesia.com
Alamat surat elektronik (<i>e-mail</i>)	:	corsec@mabaindonesia.com
Tanggal Kejadian	:	1 September 2018
Jenis Informasi atau Fakta Material	:	Perseroan dengan ini memberitahukan bahwa pada Hari Sabtu, tanggal 1 September 2018, telah meninggal dunia Bapak Indradjati, selaku Komisaris Independen Perseroan dan juga merupakan Ketua Komite Audit Perseroan, Warga Negara Indonesia, bertempat tinggal di Jalan Mentawai G.285, RT/ RW 002/ 018, Kelurahan Cinere, Kecamatan Cinere, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat.
Uraian Informasi atau Fakta Material	:	Atas hal tersebut maka kami menginformasikan lebih lanjut bahwa kegiatan usaha dan kegiatan operasional Perseroan sehari-hari akan tetap berjalan sebagaimana biasa, dimana fungsi pengawasan Perseroan akan tetap dijalankan oleh Komisaris Utama Perseroan. Sementara untuk pengganti Alm. Bpk. Indradjati selaku Ketua Komite Audit Perseroan akan kami informasikan lebih lanjut.
Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	:	Bahwa selain daripada informasi yang telah kami ungkapkan diatas, pada saat ini tidak terdapat kejadian, informasi atau fakta material lainnya yang tidak kami ungkapkan sehubungan dengan informasi diatas

Demikian laporan ini disampaikan, dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, maka informasi yang sama telah diumumkan dalam Situs web Perseroan dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris, serta situs web Bursa Efek Indonesia.

Jakarta, 3 September 2018
PT Marga Abhinaya Abadi Tbk
Direksi